



## Instructions

1. For smoother operation, install the bone blade into the saw frame with the teeth pointing toward the handle end of the saw.
2. Hand tighten the wingnut until the saw blade is taut. Overtightening may damage the saw.
3. To store the saw in the carrying case, first insert the saw blades into the case pockets facing inwardly as shown in the diagram. Place the steel saw back tube and the saw front bar on top of the blades as shown. The saw handle is stored in the provided loops in the position illustrated.
4. The High Mesa Saw doesn't require excessive force or any special techniques to be effective. Use a normal sawing motion.

## Instructions

- 1- Pour la facilité d'opération, installez la lame viande/os sur le cadrage de façon à ce que les dents soient dirigées vers la poignée de la scie.
- 2- Serrez l'écrou-papillon à la main jusqu'à ce que la lame soit bien tendue. Une trop grande tension peut endommager la scie.
- 3- Pour ranger la scie dans son étui de transport, insérez d'abord les lames dans les pochettes intérieures de l'étui comme sur le dessin. Placez la portion arrière du cadrage et la barre frontale de la scie par dessus les lames comme illustré. La poignée de la scie est rangée dans les accrochoirs prévus à cet effet de la façon illustrée.
- 4- La scie High Mesa ne requiert aucune force excessive ou technique spéciale pour être efficace. Utilisez un mouvement de sciage normal.